

LA FÁBRICA DE CEMENTO DE LAFARGE EN MONTCADA HACE UNA DONACIÓN DE 7.488 KILOS DE PRODUCTOS AL BANCO DE LOS ALIMENTOS

- **Esta mañana se ha hecho la entrega de los bienes de primera necesidad en Cáritas Moncada-Banco de los Alimentos por un valor superior a los 8.000 euros**
- **Esta es la segunda aportación que se hace durante la pandemia que se añade a los más de 8.000 euros librados el año pasado a la misma entidad benéfica**
- **Una donación que es fruto de la colaboración entre la empresa y los trabajadores para ayudar a la ciudadanía de Moncada más afectada por la situación de precariedad provocada por la Covid-19**

Montcada i Reixac, 29 de diciembre de 2021.- La fábrica de Lafarge en Montcada i Reixac, en colaboración con el Comité de empresa y los trabajadores, han entregado hoy Cáritas-Banco de los Alimentos del municipio, representada por el padre de Montcada i Reixac, Joan Ferrero, y por los voluntarios de Cáritas, productos de alimentación de primera necesidad por valor de 8.000 euros. Con este dinero se han podido adquirir, en un centro comercial del municipio de Montcada i Reixac, un total de 7.488 kilos de comida de primera necesidad.

Esta entrega por parte de la fábrica y de los trabajadores se añade al que ya hizo el año pasado, con una dotación también de 8.000 euros, a la misma entidad benéfica.

De este modo, los trabajadores y la empresa continúan apoyando a la entidad social con motivo de la pandemia de la COVID-19, que ha provocado que actualmente haya un aumento de las familias de Moncada i Reixac usuarias de estos servicios.

Por parte de la compañía industrial han asistido esta mañana Juan José Rodríguez y Mercedes Guiu y dos representantes del Comité de empresa; Domingo Calleja y Conchi Jiménez, representando a todas y todos los trabajadores de la fábrica.

Desde la dirección de la fábrica se ha manifestado el compromiso de la compañía con el entorno de Montcada y ha destacado la colaboración conjunta entre la empresa y los trabajadores *“que han sumado esfuerzos en un acto de solidaridad y apoyo a las familias del municipio que más necesidad tienen en estos momentos a causa de la pandemia”*. En concreto, la empresa ha aportado 5.000 euros, y los otros 3.000 han sido recogidos por el comité de empresa y los trabajadores.

También desde la empresa se ha destacado que es una muestra más del compromiso expresado desde LafargeHolcim para cumplir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) dictados por las Naciones Unidas (ONU). En concreto el segundo de los puntos, que persigue el objetivo de conseguir poner fin al hambre al planeta. Según el Programa Mundial de los Alimentos, actualmente hay más de 135 millones de personas que sufren hambre severa, y la pandemia podría duplicar de aquí a poco tiempo esta cifra.



Fotografía de [La Veu de Montcada](#) - Imagen del momento de la entrega al Banco de Alimentos de Montcada

ACERCA DE HOLCIM

Holcim construye progreso para las personas y para el planeta. Como líder global en soluciones constructivas innovadoras y sostenibles, Holcim contribuye a crear ciudades más sostenibles, infraestructuras más inteligentes y a mejorar la calidad de vida alrededor del mundo. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia, Holcim tiene como objetivo convertirse en una compañía Net Zero, siendo las personas y las comunidades la clave de su éxito. La compañía impulsa la economía circular desde su posición de líder mundial en el reciclaje para construir más con menos. Holcim es la firma responsable de algunas de las marcas más reconocidas mundialmente en el sector de la construcción, incluyendo ACC, Aggregate Industries, Ambuja Cement, Disensa, Firestone Building Products, Geocycle, Holcim y Lafarge. Holcim está formado por un equipo de 70.000 personas alrededor del mundo, que comparten su pasión por construir el progreso de las personas y el planeta, mediante cuatro líneas de negocio: Cemento, Hormigón, Áridos, Agregados y Soluciones y Productos.

Más información disponible en www.holcim.com

ACERCA DE LAFARGEHOLCIM ESPAÑA

LafargeHolcim España, filial del Grupo Holcim, cuenta con cinco fábricas de cemento con una capacidad instalada de siete millones de toneladas anuales, 20 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de preparación de combustibles alternativos a partir de residuos, cuatro terminales y dos centros de distribución, donde trabajan cerca de 700 empleados. La compañía se distingue por contar con el primer Laboratorio con un área exclusiva de combustibles alternativos y con el primer Centro de Investigación y Desarrollo de Nuevos Hormigones y Morteros. LafargeHolcim contribuye al desarrollo global realizando importantes esfuerzos en innovación, que se materializan en la creación de materiales y soluciones seguros, sostenibles y de alto rendimiento que dan respuesta a los desafíos de los clientes.

Para más información visite la web: www.lafargeholcim.es

Más información:

info@globalcom.cat
+34 647 333 893
+34 659 372 782